



## **Vorbereitungen für unser Herbstkonzert laufen auf Hochtouren**

Anlässlich unseres jährlichen musikalischen Highlights haben wir mit unserem Dirigenten Sebastian Schorr gesprochen, der uns einen kleinen Vorgeschmack gibt.

MVW: „Guten Tag Sebastian, wie laufen die Vorbereitungen auf das diesjährige Konzert unseres Musikvereins?“

Sebastian: „Die Proben laufen gut- natürlich ist es immer viel Neues auf Einmal aber wir haben konzentriert gearbeitet und freuen uns auf ein effektives Probenwochenende!“

MVW: „Kannst du uns einen kleinen Vorgeschmack geben, was uns an diesem Abend erwartet? Gibt es ein besonderes Highlight?“

Sebastian: „Es wird ein buntes und abwechslungsreiches Programm, bei dem mit Sicherheit für jeden etwas dabei ist: abgesehen von neuen traditionellen Werken, einem Herausforderndem Hauptwerk wird es eine interessante und unerwartete Wende geben. Darauf folgen dann Werke, die zeigen was eben auch noch so alles möglich ist mit einem solchen Ensemble!“

MVW: „Was hat dich bei der Stückeauswahl dazu inspiriert, diese ins Konzert aufzunehmen?“

Sebastian: „Für ein solches Programm bin ich das ganze Jahr auf der Suche: man hört sich um was andere Vereine spielen, und sucht selbst ständig neue Werke. Dafür lege ich Listen an in denen ich die Stücke aufliste. Wenn sich ein Werk über die Zeit als interessant heraus kristallisiert suche ich passende Werke, die das Programm ergänzen und oder abrunden.“

MVW: „Unsere Jugendkapelle ist auch wieder mit am Start. Wie laufen hier die Probearbeiten und können wir uns wieder wie in den vergangenen Jahren auf eine Überraschung freuen?“

Sebastian: „Die Jugend wird schon allein durch ihre großartige Entwicklung und Spielfreude überraschen aber auch das Programm wird ein Großartiges sein.“

MVW: „Vielen Dank für das Gespräch.“

**Das Herbstkonzert findet am 30.11.2024 um 20 Uhr in der Uhlandhalle in Rottenburg-Wurlingen statt. Der Eintritt ist frei.**

**Wir freuen uns auf euren Besuch!**

*Oliver Gäntzle (Schriftführer)*